

ITC organiza una jornada sobre economía circular en los sectores manufactureros - Levante de Castelló - 23/10/2018

# ITC organiza una jornada sobre economía circular en los sectores manufactureros

► El programa incluirá diversas conferencias y una visita a las instalaciones de la azulejera Keros

## LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Organizada por la Plataforma Tecnológica de Sectores Manufactureros (Platecma), se celebra el próximo jueves, 25 de octubre, en el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) la *Jornada Economía Circular en los sectores manufactureros*, que incluirá una visita a Keros, firma dedicada a la producción de baldosas cerámicas.

La apertura de la jornada, a las 9.30 horas, correrá a cargo de María del Carmen Vicente, representante de la subdivisión de programas temáticos científico-técnicos de la Agencia Estatal de Investigación, a quien seguirá un representante de la presidencia de Platecma, César Taboas, de la empresa

Royo Group. La palabra pasará a al profesor Eliseo Monfort, catedrático de Ingeniería Química de la Universitat Jaume I de Castelló. También habrá una aportación del Grupo Interplataformas de Economía Circular, en la que intervendrá Patricia Boquera, responsable de Medio Ambiente del Instituto del Metal, Mueble, Madera, Embalaje y Afines (Aidime). Además, se presentará el evento *Transfiere 2019* por parte de Priscila Meléndez, ejecutiva de dicho foro.

Platecma ha previsto organizar además una mesa redonda en la que intervendrán, entre otros, Miriam Fernández, jefa de Inspección Ambiental de la Dirección General de Cambio Climático y Calidad Ambiental de la Generalitat Valenciana; María Rincón, responsable de Economía Circular para España; e Ignacio Chanzá, director de Innovación de EIT-Climate Kic Spain.